

PlantaDoce.

Público

Valencia incrementa en 5,6 millones de euros la inversión de la reforma del Hospital de Elche

El Ejecutivo valenciano ha aprobado la autorización de modificación del contrato de las obras de ampliación del bloque quirúrgico del centro hospitalario alicantino, que permitirá incrementar la superficie hasta los 5.530 metros cuadrados.

PlantaDoce
22 may 2023 - 10:20



La Comunitat Valenciana incrementa el presupuesto del Hospital de Elche. **La región ha aprobado la modificación del contrato para la ejecución de las obras de reforma y ampliación de la zona quirúrgica** del Hospital General de Elche, que supone un incremento del desembolso de 5,6 millones de euros adicionales. Con la modificación, el presupuesto de la obra asciende a 17,1 millones de euros con Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA).

El Ejecutivo regional atribuye la reforma de la infraestructura a las necesidades generadas a raíz de la pandemia por Covid-19, que supusieron la revisión del plan

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-incrementa-en-56-millones-de-euros-la-inversion-de-la-reforma-del-hospital-de-elche>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

funcional, así como el análisis de los protocolos asistenciales.

A estos motivos se unen imprevistos durante el proceso de reforma, como la modificación de la estructura fundamental, además de la eliminación de elementos detectados en el subsuelo, la desviación de instalaciones preexistentes y la modificación de la urbanización de los alrededores.

El proyecto de ampliación del bloque quirúrgico del centro hospitalario alicantino incluye la construcción de doce quirófanos, diez convencionales y dos híbridos, frente a los ocho con los que cuenta actualmente y supondrá una **ampliación que alcanzará los 5.530 metros cuadrados**.

Valencia ha invertido cinco millones de euros en la ampliación de un centro de atención primaria en Rafelbunyol

El incremento en la superficie del centro ilicitano, que permitirá triplicar la superficie actual, plantea un plazo de ejecución que finalizará a finales de 2024, sin frenar la actividad del centro. **El proyecto incluye también una sala de intervencionismo, una unidad de recuperación post anestésica, dotada con una veintena de boxes para adultos y dos pediátricos** y áreas de apoyo de quirófanos, apoyo logístico, además de zona de personal con almacenes, despachos y aseos. Todas las reformas se incluirán entre las plantas tercera y cuarta del hospital.

El proyecto de ampliación del centro hospitalario incluye también la actualización de las herramientas de diagnóstico, como puede ser la instalación de nuevos tacs y resonancias magnéticas, además de la incorporación de dos técnicas nuevas: **la radioterapia intraoperatoria y el robot Hugo**.

Al proyecto de ampliación de la zona quirúrgica del Hospital General de Elche se incluye la creación de un búnker acelerador lineal, perteneciente al servicio de oncología radioterápica. La construcción de esta edificación se está desarrollando para instalar un nuevo equipo acelerador lineal que supondrá el tercero del centro y que ha requerido un desembolso de 370.000 euros.

Entre las últimas **inversiones de la región destaca el desembolso de cinco millones de euros para la ampliación del centro de salud de Rafelbunyol**. El contrato planea un plazo de ejecución de cinco millones de euros e incluirá cinco consultas de medicina y

PlantaDoce.

tres de enfermería, además de una unidad de rehabilitación, boxes polivalentes, un gimnasio y un patio central.